

C'est vie de château (Pamard) pour plus de 200 enfants



De gauche à droite : le groupe des 7-8 ans et celui des 8-9 ans.

/PHOTOS D.C.

Depuis le début de ce mois de juillet, le château Pamard et l'école Gérard-Philippe résonnent à longueur de journée des cris d'enfants.

Heureux comme Job, ils sont plus de 200 à passer des vacances très intéressantes au sein de groupes d'âges bien équilibrés. En l'absence de Monique Laporte, à laquelle nous souhaitons un prompt rétablissement, c'est David Ripoll, directeur adjoint qui assure l'intérim. Au château Pamard, les quatre groupes s'en donnent à

coeur-joie, sur le thème de l'Australie ! Les 7 à 8 ans, évoluent sur ce thème qui leur permet de découvrir un pays de l'Océanie, à travers des symboles et des monuments, avec son peuple aborigène et quelques espèces de la faune. Les 8/9 ans sont sur le thème "De la Provence à l'Australie, en les sensibilisant à la protection de l'environnement, aux espèces locales, au milieu animal, tout en développant les connaissances musicales... Le groupe des 9/10 ans se penche sur le peuple aborigène, les sports nationaux (rug-

by, cricket, football), mais aussi sur le gâteau traditionnel "lamington" et les espèces animales caractéristiques que sont le kangourou et le kaola.

Répétition vendredi

Les 10/12 ans se tournent vers l'image d'hier et d'aujourd'hui, à travers l'évolution des jeux vidéos, de l'image fixe et de l'image animée, en se servant d'appareils photographiques... Les plus de 12 ans s'intéressent également à cette évolution des images... Tout au long de ce mois de juillet, des

groupes sont allés au Festival d'Avignon, effectué des sorties à Accrobranches, Aqualand et visité l'île d'Oiselay.

Les plus grands ont effectué une sortie en mer, au Grau du Roi, et passé une journée à la piscine "La Palmeraie" et tous ont préparé le spectacle de la fête de fin de session, dont la répétition aura lieu ce vendredi 25 juillet.

La fin de session sera marquée par le jeu "Sur les traces de l'aborigène", le jeudi 31 juillet et le Grand jeu inter groupes le vendredi 1er août. **D.C.**

